

Publié le 13 novembre 2020 à 17h15

Le centre de formation finistérien des sapeurs-pompiers s'installera à Saint-Ségal



Le centre de formation de la chambre d'agriculture, construit en 1962 à Saint-Ségal, vient d'être racheté par le Sdis 29, mais il devrait toujours servir d'antenne à la chambre. (Photo Yannick Botrel)

Lecture : 3 minutes.

Le Sdis 29 a choisi l'ancien centre de formation de la chambre d'agriculture de Bretagne, à Saint-Ségal, pour en faire son centre de formation départemental des sapeurs-pompiers.

Pour le moment rien n'est signé mais le Service départemental d'incendie et de secours (Sdis) a officiellement choisi le site de l'ancien centre de formation de la chambre d'agriculture, à Kergadalen, à Saint-Ségal pour accueillir son futur centre de formation départemental des sapeurs-pompiers. « On se demandait que faire de cette friche. Le désamiantage faisait peur à beaucoup de monde. Les acteurs du projet (Département, Région, CCPCP) l'ont bien porté. C'est une belle surprise », se félicite Frédéric Drelon, maire de Saint-Ségal.

Jusqu'à présent, le Sdis 29 assurait les formations des sapeurs pompiers via quelques installations dans le centre de secours de Brest et dans les autres centres. Mais un bâtiment dédié était recherché pour les formations potentiellement accidentogènes, après un accident dans un poulailler en juin 2018 lors duquel deux pompiers avaient été gravement brûlés. Le Sdis 29